



# Participación récord en el Concurso de Fotografía para Jóvenes

- Se batieron todas las previsiones y se presentaron a concurso 38 instantáneas.
- Decenas de vecinos asistieron a la exposición realizada entre el 5 y el 11 de julio para mostrar todos los trabajos presentados al concurso.
- **Marta Cuesta Castro, vecina de San Martín de Valdeiglesias, resultó ganadora con su fotografía "Camino a la cima"**
- **El concejal de Juventud, Rubén Lastras, entregó el primer y único premio de 200 €.**
- **En el Café - Teatro tuvo lugar también la entrega de los premios de los diferentes concursos y actividades de la Semana de la Juventud.**



Crecemos  
contigo



FOTO  
NOTICIA



## Camino a la cima Marta Cuesta

*Imagen 01.- Instantánea ganadora. Camino a la cima, de Marta Cuesta.*